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山东省理化分析测试协会五届二次常务理事会 

在济南隆重召开 

山东省理化分析测试协会五届二次常务理事会于 2011 年 12 月 28日在山东

大厦聊城厅胜利召开。协会常务理事和申请加入协会的单位代表出席了会议。会

议由柳中海副理事长主持。 

 
（上图：五届二次常务理事会会场） 

山东省理化分析测试协会刘建华理事长从日常工作、业务活动情况和 2012

年度工作设想三个方面向常务理事会做 2011 年度工作报告。报告的主要内容有：
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协会通过了山东省民政厅和山东省质量技术监督局的年度审核；完成中共山东省

纪委、山东省监察厅、山东省财政厅、山东省民政厅、山东省科技厅组织的“小

金库”专项治理工作；完成质谱专业委员会和生物测试专业委员会在省民政厅登

记注册工作；召开了第五届会员大会、五届一次理事会和常务理事会，顺利完成

协会换届工作和各项议事议程；举办各种学术交流会 10 余场次，培训专业技术

人员 1000 余人；举办“第九届山东国际科学仪器及实验室装备展览会”，吸引专

业观众 5000余人次。完成了两个申请加入协会的单位情况考察和资料审核工作。

2012 年协会将在新会员发展、分析测试新技术新方法的推广与普及、“第十届山

东国际科学仪器及实验室装备展览会暨分析测试学术交流大会”和“第二届环渤

海色谱学术报告会”等方面开展工作，重点办好展览会和色谱学术报告会。加强

与环渤海各省市分析测试协会（学会）的沟通联系，进一步扩大协会影响，使协

会的各项工作再上一个台阶。 

孙怀玉秘书长和王本杰秘书长分别代表生物测试专业委员会和质谱专业委

员会向常务理事会做 2011 年工作总结。生物测试专业委员会从 2011年初提出申

请，4 月份得到协会批准到 12 月完成在民政厅的注册，目前已发展会员近 30个，

这个交流平台的建立为今后的发展奠定了良好的基础。2011 年 10 月在山东新闻

大厦举办了首次学术交流会，很成功。今后生物测试专业委员会将在科技交流、

会员发展和服务范畴等方面积极开展工作。质谱专业委员会积极配合协会的各项

工作，如组织相关人员参加协会组织的各种学术交流会，并成功举办安捷伦公司

-齐鲁医院药学学术研讨会，参会人员达 70人。2012年下半年计划召开质谱专业

委员会学术会议等活动。 

 

山东省科技厅闵祥娟处长和尹承山科长出席了会议，闵祥娟处长在讲话中指
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出：协会工作取得了很大成绩，大型科学仪器协作网从 2006 年完善后，大型仪

器协作共用工作稳定发展，发挥了很好作用，今后仍需不断提高服务水平。 

经过常务理事会表决通过了山东省理化分析测试协会、生物测试专业委员会

和质谱专业委员会 2011 年度工作报告。 

时新刚副秘书长介绍了申请加入协会的单位和代表情况。会议表决通过了济

南市质量技术监督局食品质量监督检验中心、山东省能源研究所、济南海能仪器

有限公司三个团体会员单位的入会申请，增补龙锦林、赵保峰、王志刚为山东省

理化分析测试协会五届理事会理事。三位新当选理事分别代表单位表态，入会后

遵守协会章程，服从协会领导，积极参与协会的工作，为协会事业发展做贡献。 

参加会议的代表们畅所欲言，就第二届环渤海色谱学术报告会在如何提高论

文质量、邀请专家、主题设置等方面提出了许多建设性建议。 

最后岛津企业管理（中国）有限公司山东区域销售魏雅馨经理做了“岛津公

司介绍”的报告。 

会议在和谐、热烈的气氛中圆满结束。 
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（上图：刘建华理事长做 2011年度工作报告） 

 
（上图：生物测试专业委员会孙怀玉秘书长做 2011年度工作总结） 
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（上图：质谱专业委员会王本杰秘书长做 2011年度工作总结） 

 
（上图：闵祥娟处长讲话） 
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（上图：时新刚副秘书长介绍申请单位情况） 

 
（上图：魏雅馨经理做“岛津公司介绍”报告） 
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